

第1900回お祭り例会 出席率100%

第1901回例会

日時：平成23年9月29日（木）PM 12:30～13:30  
 場所：中島市民センター3階 会議室

- ◆開会点鐘
- ◆ロータリーソング「奉仕の理想」
- ◆ゲスト紹介 桂木 良子 様  
 (MROラジオパーソナリティー)
- ◆会長挨拶
- ◆食事
- ◆出席報告
- ◆幹事報告
  - ・地区ウェブサイト改善のための分析と提案
  - ・地区大会について
  - ・10月3日のあいさつ運動は7時30分から
  - ・東雲高校演劇部を支援
- ◆委員会報告 ニコニコBOX
- ◆ゲスト卓話 桂木 良子 様  
 自分の夢は自分で叶えなければいけない。東京で成功するためには東京人を知らなければいけないなど、地方からどんどん中央への売り込み戦術を指南した。
- ◆閉会点鐘  
 〈出席率〉 66.67%  
 〈ニコニコBOX〉 永谷 君・永山 君・向 君・室木 君



能登町RC→  
 能登町で、穴水高でも練習  
 穴水高でも練習  
 穴水高は8日、同校  
 で、来春卒業予定で就  
 職を希望する生徒16人  
 を対象に就職試験の模  
 擬面接を行った。町役  
 場や穴水ロータリーク  
 ラブ会員、地元金融機  
 関、企業などから面  
 接官役の人を迎え、生  
 徒は志望動機や長所な  
 どを伝える練習に励ん  
 だ。

←穴水RC  
 能登町で、穴水高でも練習  
 穴水高でも練習  
 穴水高は8日、同校  
 で、来春卒業予定で就  
 職を希望する生徒16人  
 を対象に就職試験の模  
 擬面接を行った。町役  
 場や穴水ロータリーク  
 ラブ会員、地元金融機  
 関、企業などから面  
 接官役の人を迎え、生  
 徒は志望動機や長所な  
 どを伝える練習に励ん  
 だ。

RI もしくは RJW (Rotary Japan Web) 情報

欠席続きの会員に朗報!!  
 新しい形態のロータリークラブ誕生!!

Eクラブはインターネットのホームページ上で例会を開くロータリークラブです。Rotary E-Club Sunrise of Japan は日本ではじめてのロータリーEクラブとして、2011年6月28日国際ロータリーより認証されました。ロータリアンは当サイト上で、365日24時間いつでもメイクアップをさせていただきます。ホームページ上での参加時間は、30分以上です。例会はホームページ上で毎火曜日午前0時から翌週火曜日午前0時までの期間となります。現在世界中で44のEクラブが活動中です。名称：ロータリー Eクラブ サンライズ オブ ジャパン (Rotary E-Club Sunrise of Japan) 地区：第2640地区 名称変更日：2011年6月28日 (和歌山サンライズRCより変更)



ついに国内Eクラブが誕生した (RJW:7月20日付)。  
 メイクアップに挑戦してみよう!

四つのテスト

THE FOUR WAY TEST

言動はこれに照らして

— of the things we think, say or do —

I 真実かどうか

II みんなに公平か

III 好意と友情を深めるか

IV みんなのためになるかどうか

～ 中島クラブ情報 ～

8/19 当クラブ支援事業である学童茶道教室を開催



講師は、鴻野君 (園児茶道担当) 及び 茶道宗和流教授 室木 宗美さん (室木会員の奥様)

9月の他クラブ情報 (北国新聞および中日新聞記事から抜粋して紹介)

インターアクトクラブ大会  
 社会奉仕 高校生誓う  
 インターアクトクラブ大会  
 希少な水生植物、菜山湯から  
 オニビシ移植  
 小松RC→  
 富来RC↑  
 志賀RC↓  
 サツマイモどっさり  
 穴水高でも練習  
 穴水高は8日、同校  
 で、来春卒業予定で就  
 職を希望する生徒16人  
 を対象に就職試験の模  
 擬面接を行った。町役  
 場や穴水ロータリーク  
 ラブ会員、地元金融機  
 関、企業などから面  
 接官役の人を迎え、生  
 徒は志望動機や長所な  
 どを伝える練習に励ん  
 だ。

～被災地域のクラブの近況～

その時、時計は止まった!  
 山田ロータリークラブ (岩手県)

JR陸中山田駅舎上に、山田RC寄贈の大時計がある。その時計は3時25分で止まったままである。3月11日のあの津波が襲来した、まさにその時である。山田町の中心部の80%以上が『ガレキ』と化した。クラブのすべてが無い。会員は辛うじて全員生きていた。ガバナー事務所と連絡が取れるようになり、全国のロータリークラブから支援の電話が入るようになった。6月2日は滝ノ沢RCとの花壇作り、4日は成岡北RC贈呈のゴングで震災後初めての点鐘を行い、山田RC復興のスタートとなった。あの時計は今、格好の被写体になっている。駅舎撤去時には、JR、行政、RCが協力し、「メモリアル」として保存することになった。この大震災を通じて、ロータリーのスピリットとパワーを実感させられたのは私だけであろうか。あらためて、ご支援いただいた全国のロータリアンに心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

山田RC (岩手県) 会長・阿部 幸栄



※第2520地区「ガバナー月信」2011.07-09 夏号より転載

【ニコニコBOX】 今月の投函額 22,000円  
 累計額 72,000円